

Changements ecclésiastiques de 1889.

Séminaire

Le rév. M. Sylvaïu, curé de Ste-Anne de la Pointe-au-Père, est devenu supérieur et directeur du petit Séminaire.

Le rév. M. Alphonse Bellesile, desservant de N. D. du Sacré Cœur, est nommé assistant directeur du Petit Séminaire.

Le rév. M. Ant. Poirier, économiste du Séminaire, devient en même temps procureur.

Curés

M. le chanoine Saucier, ancien supérieur du Séminaire, à la cure de Ste-Anne de la Pointe-au-Père.

Le rév. M. H. Lavoie, transféré du Cap Chat à N. D. du Sacré Cœur.

Le rév. M. D'Auteuil, de St-Edouard des Méchins au Cap Chat.

Le rév. M. S. Fraser, du Cloridorme à St-Jean l'Évangéliste.

Le rév. M. Gauthier, du vicariat du Cap Chat à la mission des Méchins.

Le rév. M. Brillant, de la cure de St-Moïse à celle de St-Pierre du Lac (nouvelle paroisse).

Le rév. M. Dubé du vicariat de Charleton à la cure de St-Moïse.

Le rév. M. Maheu, du vicariat de la Grande Rivière à la cure de Ste-Blandine.

Le rév. M. D. Rioux, du vicariat de la cathédrale à la succursale de Mont Joli ; (station de Ste-Flavie).

Le rév. M. Canuel, du vicariat de l'Île Verte à la mission du Cloridorme.

Le rév. M. Beaulieu, du vicariat de St-Ulric à la desserte de Matane.

Le rév. M. Landry, du vicariat de St-Anaclet à la cure de St-Etienne de New-Carlisle.